## Puigmal 2900 no abrirá esta próxima temporada de esquí y entra en liquidación



La empresa que gestiona la estación de esquí de Puigmal 2900 ha anunciado que entra en liquidación judicial para disolver los activos, y por tanto ya no abre la próxima temporada de invierno.

Punto y final para la estación de esquí de **Puigmal 2900**. La empresa que apostó por ponerla en marcha hace dos años, ha anunciado que entra en **liquidación judicial**, después de que no haya habido acuerdo para que entrase en Trio Pyrénées (Porte-Puymorens, Formiguères y Cambre d'Aze) o en la Compagnie des Pyrénés (N'PY).

Éric Matzner, uno de los seis socios que trataron de **poner en marcha de nuevo a** Puigmal 2900 hace dos años, ha asegurado a través de la web de la estación, que han gastado mucho dinero y energías en el proyecto, y que han llegado a su límite. La liquidación de la empresa SAS Puigmal 2900 deja sin contrato a 15 personas.

Eric Charre, el director de Trío Pirínées, explica que **razones burocráticas y políticas locales**, impedían poder llegar a un acuerdo para que la estación de esquí de Puigmal 2900 entrase a formar parte del triumvirato, que en estos dos años lograron desbloquear fondos para instalar un nuevo telesilla de seis plazas desembragable en Port-Puymorens, un telemix en Formiguères, y mejoras en Cambre d'Aze.

Al parecer, Trio Pyrénées se rige bajo el **Código General de Comunidades Territoriales** al ser una empresa pública, y como tal, no pueden adquirir las acciones de una compañía privada.

Aún así, Charre asegura a Actu.fr, que le preocupa la situación de la estación de esquí de Puigmal 2900, y que próximamente tendrá una reunión con el alcalde de la población de Err para estudiar maneras de afrontar la situación.

## **Comunicado Puigmal 2900**

"Con gran tristeza anunciamos el fin del proyecto Puigmal2900.

La empresa ha sido declarada en quiebra por el Tribunal de Comercio de Perpiñán el 19 de octubre de 2023. Queremos dar las gracias a nuestros empleados, que han trabajado concienzudamente hasta el último día, a los 169 socios franceses y españoles que han apoyado la financiación y la actividad de Puigmal2900, a la decena de temporeros que han mantenido el dominio en funcionamiento para gran deleite de nuestros 5.000 clientes, a nuestro socio de restauración Riberach, que ha creado una oferta gastronómica muy apreciada, y por supuesto a los habitantes locales del pueblo de Err, que se han movilizado devolver la vida montaña. para а su

Gracias a nuestro banco, el BPI, y a la prefectura por su apoyo. Gracias a todos.

Fue un gran éxito y los amantes de la montaña votaron a favor del regreso del Puigmal, con una oferta de actividades deportivas de montaña (altitud, freeride) bien pensada (pocos remontes, poca nieve artificial) y respetuosa con el entorno excepcional del Parque Natural de la Cerdaña.

A pesar de nuestras inversiones personales y de más de un millón de euros aportados por los socios, no hemos conseguido resolver la ecuación económica, que esta temporada se ha vuelto imposible al dispararse los costes energéticos y de otro tipo. Ya no tenemos capacidad para financiar y gestionar la empresa, y la semana pasada tuvimos que acudir al juzgado de lo mercantil.

Por último, lamentamos evidentemente no haber podido convencer a un comprador y a las autoridades locales, intermunicipales, departamentales y regionales para que apoyaran claramente este proyecto franco-español, económico, ecorresponsable y creador de empleo. Las prioridades parecen estar en otra parte.

Estamos orgullosos de haber resucitado el Puigmal en torno a un proyecto bien pensado y acorde con los tiempos. También hemos restablecido el funcionamiento de las infraestructuras públicas con fondos en gran parte privados.

Conocíamos los riesgos e hicimos todo lo posible para tranquilizar a los que quieren a Puigmal. Desgraciadamente, hemos fracasado, y lo sentimos de veras. Esperamos que un nuevo equipo tome la antorcha y lleve alto y claro los colores de nuestra montaña de corazón, el PUIGMAL."

